



Wildpoldsrieder Schulkinder haben Spaß beim Milchtrinken

Kalte Milch malte den Kindern (kurzzeitig) weiße Schnurrbärte ins Gesicht: Gestern war an der Grundschule Wildpoldsrieder der Auftakt zur Einführung des Schulmilchsaushanks im Rahmen der Initiative „Allgäuer Herbstmilchwochen“. Reine Frischmilch wurde in Becher gefüllt, die die Kinder mit heim nehmen, aber auch wieder mitbringen sollen. Denn

jeden Freitag ist ab sofort Frischmilchtag. Die Raiffeisenbank Wildpoldsrieder übernimmt die Kosten für zehn weitere Milchtage. Zusätzliche Sponsoren werden gesucht. Auch der Elternbeirat unterstützt die Aktion tatkräftig.

Foto: Hermann Ernst

Herbstmilch-
Wochen

